

## Antrag A / Motion A

# PELHAM LONG / SHORT MASTER FUND LTD

Scout24 AG  
c/o Better Orange IR & HV AG  
Haidelweg 48  
81241 München

*Vorab per Email / in advance via email: scout24@better-orange.de*

15. August 2019

### **Ordentliche Hauptversammlung der Scout24 AG am 30. August 2019**

#### **- Wahlen zum Aufsichtsrat -**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Durch Veröffentlichung im Bundesanzeiger am 19. Juli 2019 haben Sie die ordentliche Hauptversammlung der Scout24 AG (die "**Gesellschaft**") für den 30. August 2019 einberufen. Punkt 6 der Tagesordnung sieht die Neuwahl von drei Mitgliedern des Aufsichtsrates durch die Hauptversammlung vor.

Die Pelham Capital Limited ist der Investmentmanager der Pelham Long/Short Master Fund Ltd. und der Pelham SPV Fund Ltd. Der Pelham Long/Short Master Fund Ltd. und der Pelham SPV Fund Ltd. gehören derzeit Aktien der Gesellschaft im Gesamtnennbetrag von insgesamt nominal EUR 8.840.807, das sind rund 8,22 % des Grundkapitals der Gesellschaft von nominal rund EUR 107.600.000. Vorsorglich weisen wir darauf hin, dass die Gesellschaften

### **Annual General Meeting of Scout24 AG on 30. August 2019**

#### **- Elections to the Supervisory Board -**

Dear Ladies and Gentlemen,

By publication in the Federal Gazette on 19 July 2019, you convened the Annual General Meeting of Scout24 AG (the "**Company**") for 30 August 2019. Item 6 of the agenda provides for the election of three members of the Supervisory Board by the Annual General Meeting.

Pelham Capital Limited is the investment manager of the Pelham Long/Short Master Fund Ltd and the Pelham SPV Fund Ltd. The Pelham Long/Short Master Fund Ltd and the Pelham SPV Fund Ltd currently holds in aggregate shares in the company with a nominal amount of EUR 8,840,807, which corresponds to approximately 8.22 % of the company's share capital in a nominal amount of EUR 107,600,000. As a matter of precaution, we note that Pelham Long/Short

Pelham Long/Short Master Fund Ltd. und der Pelham SPV Fund Ltd. derzeit im Prozess sind, in das Aktienregister der Gesellschaft eingetragen zu werden.

Master Fund Ltd and Pelham SPV Fund Ltd. are currently in the process of being registered in the share register of the Company.

Im Namen der Pelham Long/Short Master Fund Ltd. und der Pelham SPV Fund Ltd. macht die Pelham Capital Ltd. den folgenden

On behalf of Pelham Long/Short Master Fund Ltd. and the Pelham SPV Fund Ltd., Pelham Capital Ltd make the following

### **Wahlvorschlag**

### **Proposal for the Election**

für die Wahl des Aufsichtsrates (Tagesordnungspunkt 6) gemäß §§ 127, 126 AktG:

of the Supervisory Board (agenda item 6) in accordance with Sections 127, 126 of the German Stock Corporation Act ("**AktG**"):

Wir schlagen vor

We propose to elect

Herrn **Christoph Brand**, Mitglied der Unternehmensleitung zuständig für den Bereich Rubriken & Marktplätze der Tamedia AG, Zürich, Schweiz, wohnhaft in Zürich, Schweiz,

Mr. **Christoph Brand**, Member of the Management Board responsible for the division Classified & Marketplaces of Tamedia AG, Zurich, Switzerland, residing in Zurich, Switzerland,

zum Mitglied des Aufsichtsrats der Gesellschaft zu wählen.

as member to the Supervisory Board of the Company.

#### Angaben nach § 125 Abs. 1 Satz 5 AktG:

#### Information in accordance with Section 125 para. 1 sent. 5 AktG:

Herr Brand ist Mitglied in den folgenden gesetzlich zu bildenden Aufsichtsräten oder in vergleichbaren in- und ausländischen Kontrollgremien von Wirtschaftsunternehmen: JobCloud AG, Zürich, Schweiz, Homegate.ch AG (Vorsitzender), Zürich, Schweiz, Tutti.ch AG (Vorsitzender), Zürich, Schweiz, Trendsales ApS (Vorsitzender), Kopenhagen, Dänemark, ricardo.ch AG

Mr. Brand is a member of the following other statutory supervisory boards or comparable domestic and foreign supervisory bodies of commercial enterprises. JobCloud AG, Zurich, Switzerland, Homegate.ch AG (Chairman), Zurich, Switzerland, Tutti.ch AG (Chairman), Zurich, Switzerland, Trendsales ApS (Chairman), Copenhagen, Denmark, ricardo.ch AG (Chairman), Zug, Switzerland, CAR FOR YOU AG (Chairman), Zurich, Switzerland,

(Vorsitzender), Zug, Schweiz, CAR FOR YOU AG (Vorsitzender), Zürich, Schweiz, Tamedia Espace AG, Zürich, Schweiz. Bei den vorstehenden Gesellschaften handelt es sich jeweils um Konzerngesellschaften der Tamedia AG, so dass das Konzernprivileg gemäß § 100 Abs. 2 Satz 1 zur Anwendung kommt.

### **Begründung:**

Herr Christoph Brand ist seit dem 1. Oktober 2012 Mitglied der Unternehmensleitung der Tamedia AG und verantwortlich für den Bereich Rubriken & Marktplätze, seit 2019 ist er stellvertretender Vorsitzender der Unternehmensleitung. Das Portfolio der Rubriken und Marktplätze der Tamedia AG, für welches Herr Brand verantwortlich ist, umfasst neben dem führenden Immobilien- und Stellenmarkt auch den führenden horizontalen Player, der mit ebay Kleinanzeigen verglichen werden kann und den führenden Marktplatz der Schweiz, vergleichbar mit ebay.

Christoph Brand war zuvor als CEO für das Softwarehaus Adcubum tätig, nachdem er von 2006 bis 2010 das Telekomunternehmen Sunrise geleitet und dort eine erfolgreiche Wachstumsstrategie verfolgt hatte. Zuvor war Herr Brand als CEO bei Bluewin, dem damals größten Anbieter für Internetdienstleistungen und grössten Online Portal in der Schweiz. Weiterhin war Herr Brand in führenden Positionen bei Swisscom, zuletzt als Chief Strategy Officer und Mitglied der Konzernleitung, tätig. Begleitend zu seinen operativen Aufgaben war er unter anderem

Tamedia Espace AG, Zurich, Switzerland. The aforementioned companies are in each case group companies of Tamedia AG, so that the group privilege pursuant to Section 100 para. 2 sent. 1 is to be applied.

### **Reasons:**

Christoph Brand has been a member of the management board of Tamedia AG since 1 October 2012 and is responsible for the areas Classifieds & Marketplaces. Since 2019, he is also deputy chairman of the management board. The portfolio of classified and marketplaces of Tamedia AG within Mr. Brand's responsibility includes not only the leading real estate and jobs site, but also the leading horizontal player, which may be compared to ebay Kleinanzeigen, and the leading marketplace of Switzerland, comparable to ebay.

Formerly Mr. Christoph Brand was CEO of software company Adcubum, after being CEO of telecommunications firm Sunrise from 2006 to 2010, where he implemented a successful growth strategy. Prior to this, Mr. Brand was CEO of Bluewin, the at the time largest service provider for the Internet and largest Online portal in Switzerland. Further, he held key positions at Swisscom, latterly as Chief Strategy Officer and member of the Group Executive Board. In addition to his operational responsibilities, he also served on various supervisory boards including of Directories, Cinetrade, Swisscom Mobile and Micronas.

Mitglied der Verwaltungsräte von Directories, Cinetrade, Swisscom Mobile und Micronas. Christoph Brand studierte von 1989 bis 1995 Wirtschaft an der Universität Bern und absolvierte das Advanced Management Programme am INSEAD, welches er im Jahr 2000 abschloss.

Der vorgeschlagene Kandidat Christoph Brand verfügt durch seine berufliche Erfahrung, insbesondere durch seine langjährige Position als Mitglied der Unternehmensleitung der Tamedia AG über Expertise im Bereich Online Classified Business, insbesondere auch im Zusammenhang mit dem Immobiliengeschäft. Aufgrund seiner Tätigkeiten in verschiedenen Verwaltungsräten im Laufe seiner beruflichen Karriere kann Herr Brand zudem auch umfassende Erfahrungen in der Aufsichtsrats-tätigkeit beisteuern.

Herr Brand verfügt daher nach unserer Auffassung über bedeutend mehr Expertise und Erfahrung im Kerngeschäft der Gesellschaft als die durch die Gesellschaft vorgeschlagenen Kandidaten.

Christoph Brand studied economics at the University of Bern from 1989 to 1995 and completed the Advanced Management Programme at INSEAD in 2000.

The proposed candidate Christoph Brand, has expertise in the field of online classified business through his professional experience, in particular his long standing position as a member of the management board of Tamedia AG, in particular in connection with the real estate business. In addition, Mr. Brand has extensive experience in the work of the supervisory board due to his work on various supervisory boards during his professional career.

Mr. Brand therefore has, in our opinion, significantly more expertise and experience in the core business of the Company than the candidates proposed by the Company.

Wir bitten darum, diesen Wahlvorschlag einschließlich Begründung den Aktionären der Gesellschaft nach §§ 127, 126 Abs. 1 AktG umgehend zugänglich zu machen. Darüber hinaus bitten wir darum, diesen Wahlvorschlag einschließlich seiner Begründung auch den derzeitigen Aufsichtsratsmitgliedern sowie den vom Aufsichtsrat vorgeschlagenen Kandidaten umgehend zukommen zu lassen.

We kindly ask you to make this election proposal, including the reasons, available to the shareholders of the Company in accordance with Sections 127, 126 para. 1 AktG. In addition, we kindly ask you that this election proposal, including its reasons, will be sent to the current members of the Supervisory Board as well as to the candidates proposed by the Supervisory Board.

Mit freundlichen Grüßen,

Kind regards,



Pelham Capital Ltd, on behalf of the

Pelham Long/Short Master Fund Ltd., and the Pelham SPV Fund Ltd.